

Sports à Genève

Le 23 Décembre 2007, ils seront 40 à prendre le départ de la première édition de **L'ultra Trail Jura Swiss**. Une épreuve défit qui offrira une qualification possible à trois athlètes pour la terrible Trans Catlunya 2008.

Si l'on retrouvera des athlètes déjà sélectionnés pour l'épreuve finale, **Evito GARCIA, Maria Bianca**. D'autres viendront découvrir les courses à étapes et chercher des certitudes. Mais avec une particularité, six jours des trails pour finir le septième jour par un 6 heures non stop sur piste couverte. Si sur 200km de course d'un jour, on connaît les hommes forts **Domanget, Sherpea, Delebar, Gunthern, Bavarro** que feront-ils au bout de six jours d'efforts, sur une épreuve de 6 heures non stop ?

A noter la présence de **Ludw LEFEBVRE**, l'homme fort du HSA, qui a annoncé *« je viens pour les mômes du GUH, mon objectif en 2008 il est en catalogne, cette course c'est une bonne préparation, avec un souhait gagner la dernière étape, si comme je le pense on tourne autour des 78km »*

Une belle nouvelle épreuve, au calendrier avec un réveillon de Noël en compagnie des enfants et des familles du GUH. Le team HSA organisateur de l'épreuve, réaffirme par ce geste, ne pas oublier que l'un d'eux à encore la chance de pouvoir, courir, sauter, skier.

Qui pour la victoire finale, nous avons un favori logique sur ce type d'épreuve en la personne de **Félipé Garcia** qui avec un nouveau record en 2h21mn lors du marathon de Barcelone. Est celui qui a le plus de vitesse de base. Mais y a-t-il une logique sur ce type d'épreuve ?

Isabel ROALENT